

HelpAge América Latina y el Caribe

Trabajando juntos por los derechos de las personas mayores

HelpAge

global network

Escribanos a info@helpagela.org

Contamos con su apoyo para ampliar la red de información en la región, síganos en **Facebook** y **Twitter**

Primer Encuentro Subregional Sur de HelpAge en América Latina y el Caribe

En agosto, se realizó el Primer Encuentro Subregional Sur de HelpAge para América Latina y el Caribe, que reunió a las organizaciones de la sociedad civil de la parte sur del continente que trabajan con y por las personas mayores.



Conozca más.



HelpAge en la Tercera Reunión de la Conferencia Regional sobre Población y Desarrollo de América Latina y el Caribe

La coordinadora de HelpAge para América latina y el Caribe Marcela Bustamante, asistió, en compañía de representantes de algunas de las organizaciones miembro de la red, a la Tercera Reunión de la Conferencia Regional sobre Población y Desarrollo de América Latina y el Caribe, que se realizó

del pasado 6 al 9 de agosto, en Perú.

[Entérese.](#)

Ciudades amigables en América Latina

Silvia Gascón, experta en los temas de envejecimiento y vejez en América Latina, embajadora global de HelpAge International y quien lidera en la zona sur el punto focal de HelpAge para América Latina y el Caribe, brindó un documento sobre el avance que alcanza el continente respecto a la generación de ciudades amigables para todos.



[Lea el documento.](#)



La población mayor es clave para el desarrollo sostenible

La Asociación Gerontológica Costarricense AGECO, miembro y punto focal para Centroamérica de HelpAge International, realizó en Costa Rica el foro "ODS: Envejecimiento y personas mayores".

[Vaya al artículo.](#)

Miembros de HelpAge en Argentina participaron en la cumbre del C20

Gonzalo Abramovich de AMIA y Silvia Gascón de Isalud, organizaciones miembro de HelpAge en la subregión sur de América Latina, participaron en la cumbre del Civil 20, un espacio para que la sociedad civil pueda contribuir de manera estructurada y sostenida en el G20.



[Ingrese a la nota.](#)

Oportunidades y retos en la



gestión inclusiva del riesgo de desastres

La Asociación Fundación para la Cooperación y el Desarrollo Comunal de El Salvador (CORDES), miembro de HelpAge International, junto con otras organizaciones sociales, llevó a cabo el taller regional "La inclusión salva vidas: Oportunidades y retos en la gestión inclusiva del riesgo de desastres".

[Lea más](#)

Condena al Estado chileno por discriminación hacia una persona mayor

La Corte Interamericana de Derechos Humanos consideró que el derecho al acceso a la salud de un ciudadano chileno de 76 años fue vulnerado. Es el primer fallo de la Corte, de este tipo, en 40 años.

[Entérese.](#)



Foto tomada de la página de la CIDH



¿Cómo envejecer con calidad?

En República Dominicana se realizará el primer foro internacional "¿Cómo Envejecer con calidad?", para abordar los efectos del envejecimiento demográfico en la región y los pasos que se deben dar para transformar las perspectivas actuales del envejecimiento.

[Conozca más.](#)

HelpAge International da la bienvenida a dos nuevas organizaciones que ahora hacen parte de la red global de trabajo por la inclusión y bienestar de las personas mayores en el mundo. Ellas son la **Fundación SIDOM** en Argentina, y en Colombia, la **Asociación Cultural Casa del Niño**.

¡Trabajando juntos somos más fuertes!

Entérese sobre cómo hacerse miembro de la red global de HelpAge. Comuníquese con la coordinadora del Secretariado para América Latina y el Caribe Marcela Bustamante (correo electrónico marcela.bustamante@helpagela.org).

Oportunidades de Gestión y Aprendizaje

Seminario web: Envejecimiento, datos y el Grupo de la Ciudad de Titchfield: Disponible únicamente para la red de HelpAge. Se realizará el 9 de octubre de 2018. (En inglés).

Presentación de buenas prácticas, casos exitosos y lecciones aprendidas en la implementación de la Agenda 2030 y los ODS: el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas (UN DESA) invita a organizaciones a compartir sus experiencias. Límite de aplicación en febrero de 2019. (Página en inglés).

2° Congreso Internacional Envejecimiento en América Latina "Vulnerabilidad, Trayectorias y Cuidados en el Envejecimiento: se realizará entre el 9 y el 11 de octubre, organizado por la Universidad Autónoma de Tlaxcala, en México. Fecha límite de presentación de ponencias el 17 de septiembre.

El boletín regional de HelpAge para América Latina y el Caribe se construye a partir de un ejercicio colaborativo entre los miembros de la red de la región y un comité editorial conformado por Andrea Dotta de AGECO, punto focal en Centroamérica; Isabel Lovrincevich de Isalud, punto focal en la subregión Sur, y el Oficial de Comunicaciones del Secretariado.

**HelpAge
International**

red global



©2018 HelpAge International charity number 288180 | PO Box 70156, London, WC1H 9NA, UK

Web Version

Preferences

Forward

Unsubscribe

Powered by **Mad Mimi**®
A GoDaddy® company